REPÚBLICA DE COLOMBIA GOBERNACIÓN DEL MAGDALENA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL MAGDALENA

Santa Marta D. T. C. H. 22 de abril de 2013

Boletín de prensa 0055

El Plan Nacional de Lectura y Escritura llegó a Guáimaro, corregimiento de Salamina Magdalena

El Plan Nacional de Lectura y Escritura fomenta el desarrollo de competencias en lecto-escritura con el mejoramiento del comportamiento lector, la comprensión lectora y la producción textual. Esto se hace para estudiantes de educación preescolar, básica y media fortaleciendo la escuela como espacio vital.

"Leer es mi Cuento" hace parte del programa "Transformación de la Calidad Educativa", proveniente del MEN. Esta iniciativa inició en la Institución Educativa Departamental de Guáimaro, en el corregimiento de Salamina, el pasado 10 de abril.

Con el lema, 'Leer es mi cuento... ¿Y el tuyo?', este colegio le mostró a toda la comunidad guaimarera el Plan Nacional de Lectura y Escritura (PNLE).

Los docentes, estudiantes y padres de familia se tomaron las calles de este corregimiento ubicado en la subregión del río con arengas, globos, banderines, carteleras y vallas alusivos a este proyecto. El 10 de abril presentaron el objetivo central del plan: "Lograr que los colombianos incorporen la lectura y la escritura en la vida cotidiana, con miras a tener mejores oportunidades de desarrollo".

El evento fue presidido por la Lic. Yaneth Arévalo de León, rectora de la institución y el equipo base del PNLE quienes junto a todos los docentes trabajaron arduamente por sacar adelante esta iniciativa, este acto contó con el acompañamiento de la Lic. Melfy Diaz, tutora del programa "Todos a Aprender" quien lidera los procesos de ambos programas del Ministerio de Educación Nacional en la institución.

Durante el recorrido por las calles de este corregimiento, profesores, estudiantes y pequeños de los hogares agrupados, se encargaron de demostrar con dramas, poemas, lecturas, tenderetes de mensajes y danzas, la importancia de leer.



REPÚBLICA DE COLOMBIA GOBERNACIÓN DEL MAGDALENA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL MAGDALENA

El evento finalizó con mucha alegría en el paraninfo de la institución donde estaban ubicados unos stands que mostraban la Colección Semilla en sus dos entregas de 101 y 256 libros de alta calidad.

Finalmente, los ancianos prestantes de la población brindaron una tertulia, donde recordaron las primeras escuelas que existieron en este corregimiento y la evolución que hasta el día de hoy han tenido.

Comunicaciones Secretaría de Educación Gobernación del Magdalena